Toledo 1.º de Diciembre de 1912



La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza.

se publica los días 1.º, 10 y 20 de cada mes

Dirección y Redacción:

Calle de Alfonso XII, 22

Toda la correspondencia al Director.

No se devuelven los originales. DIRECTOR PROPIETARIO

SATURNINO RODRÍGUEZ

COLABORADORES

TODOS LOS SEÑORES MAESTROS QUE NOS HONREN CON SUS ESCRITOS Precios de suscripción:

Afio...... 5 pesetas.

Trimestre..... 2 >

Pago adelantado.

Número suelto: 25 cénts.

SUMARIO

Sobre la Asociación Nacional.—La Comisión de Maestros de 825 pesetas á sus adheridos, por D. Esteban Granulaque.—Contra la explotación de la infancia.—Dos acontecimientos, por F. S.—Asociación provincial de interinos de Toledo.—Comentarios y noticias.—Notas de la Junta.—Anuncios.

Sobre la Asociación Nacional.

La Comisión de Maestros de 825 pesetas a sus adheridos.

Deciamos ayer.....

Después de nuestra corta entrevista con D. Hernan de la Puerta, la suerte nos deparó la presencia del Sr. Galiana, a quien atracamos..... de preguntas D. Dionisio Guadilla y un servidor de ustedes.

Así como el amigo Cofrade era el único feliz que conocía á D. Hernán, yo tenía el alto honor de conocer al Sr. Galiana y como me tengo por buen fisonomista, apenas ví su barba puntiaguda a lo Benavente y su porte de hombre grave, no dudé que aquel señor era nuestro representante en la Directiva de la Nacional y que sué nombrado en aquella memorable Asamblea celebrada allá por el año 1905, de donde salió la Sección de Socorros Mutuos con sus correspondientes instructores que tuvieron la socorrida idea de crearla para bien de todos..... los vivos.

Dejamos a D. Jesús Ruiz y al buen Cofrade con

el Sr. La Puerta, y nosotros nos dirigimos hacia el señor Maestro de Alcázar de San Juan; con cierta timidez, por si me equivocaba, le llamé, e instantáneamente volvió la cabeza; nos presentamos a él, nos saludamos y empezamos un interrogatorio enojoso cual si suéramos pesados reporters, celebrando una interviú con un alto personaje.

- -¿Puede usted decirnos qué solución ha tenido la crisis de la Nacional?
- -Aún no puedo concretar sino consignar el hecho de haber admitido las dimisiones presentadas.
 - -- Entonces, el Sr. La Puerta y el Sr. Arroyo?....
- -Quedan definitivamente fuera y puedo anticiparles que quedarán sin puesto alguno los individuos que representen entidad, que sea parte de empresa periodística o que se dedique a la venta de libros, etc., etc.
- —¡Muy bien! ¡Fuera los implos mercaderes! Pero tenemos noticias de que el Sr. Arroyo será sustituído por sus elementos afines, y en ese caso tendremos los mismos perros con diferentes collares. (Y conste que lo de perros fué dicho sin malévola intención).
- --¡Oh, no! Al menos yo no lo sé, nos contestó e! Sr. Galiana algo perplejo.
- -¿Y no puede decirnos nada de cómo quedará constituida la nueva permanente?
- -Hombre, les diré a ustedes. Hay la idea de reducir el número de los que la forman: tres Maestros de Madrid y dos de provincias.
- -¡Muy bien! ¡admirab!! Con que Madrid siempre con mayoría ¿no es eso? Claro, el caso es que los